

Luego de su título mundial junior de natación, la argentina sumó una medalla de plata. **P.47**



Reemplaza a Mike Amigorena en "La cena de los tontos". Habla de fe, amor y su vida hoy. **P.48**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXIX N° 28.640, PRECIO: \$3.000,00 EN C.A.B.A. Y GBA - PRECIO EN C.A.B.A. Y GBA CON ZONAL: \$ 3.250,00 - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 600,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 58.

Jueves 21 de agosto de 2025

Diputados bajó el veto de Milei en discapacidad, pero no pudo con la suba en jubilaciones

También aprobó un proyecto para darles más fondos a las provincias.

En una larga sesión, la oposición obtuvo, en un primer término, más de los dos tercios necesarios para rechazar el veto presidencial contra el incremento de fondos para discapacidad. Habituales aliados votaron en contra del Gobierno y tres libertarios

terminaron yéndose del bloque. El Gobierno tuvo después su revancha, al lograr sostener el veto al aumento de las jubilaciones. Hoy, en el Senado, los K buscarán convertir en ley los proyectos de financiamiento al Garrahan y a las universidades. **P.3**

La reacción del mercado

Los bonos promediaron bajas del 2% en una rueda en la que toda la atención estuvo puesta en el Congreso. **P.11**

Graves incidentes en Independiente con hinchas chilenos: heridos y 90 detenidos

Son de Universidad de Chile y se jugaba por la Sudamericana. Arrojaron proyectiles al público local, provocaron destrozos desde lo alto de la tribuna y obligaron a suspender el partido. Y cuando los hicieron salir, sin intervención policial, se enfrentaron con los barras de Independiente. Calculan decenas de heridos, dos muy graves, y 90 detenidos. **P.40**



Detenidos. Ariel García Furfaro, anoche, en Ezeiza (izq.) y sus hermanos Damián, sonriente, y Diego.



MINISTERIO DE SEGURIDAD

Vuelven a subir las tasas de los plazos fijos y ya llegan al 50% anual

Los bancos siguen ajustando los rendimientos para sus clientes, ofreciendo tasas que rozan y hasta superan el 50% anual, una tasa superior a la inflación proyectada. Las entidades buscan atraer pesos, que se han vuelto más escasos por la suba de los encajes y el apretón monetario del Banco Central en las últimas semanas. Ayer continuó la volatilidad en el mercado financiero. **P.10**

Pelea por su vida después de una brutal paliza de una patota de la UOCRA

Fabio Cattani, un contratista de 56 años, fue agredido, frente a policías, por entre 30 y 40 personas del gremio en Puerto Deseado, Santa Cruz. Habría sido por una obra que no le adjudicaron a la UOCRA. La víctima sobrevive desde hace diez días intubado con problemas pulmonares, cardíacos, y ocho costillas fracturadas, entre otras lesiones. No hay detenidos. **P.17**

Detienen a García Furfaro, el dueño del laboratorio del fentanilo contaminado

Fue por una solicitud del juez federal de La Plata, Ernesto Kreplak, que investiga al menos 96 muertes por el suministro de ese medicamento adulterado. Además de la de Ariel García Furfaro hubo otras nueve detencio-

nes, entre ellas, las de su madre y dos hermanos, que integraban el directorio de la empresa, y otros directivos. Las detenciones fueron al cabo de varios allanamientos. La medida se sumó a un procesamiento, en otro juzga-

do, del dueño de HLB Pharma por importaciones irregulares desde China. Por su parte, la Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA) denunció por lavado de dinero al laboratorio del empresario. **P.32**